



150 ans de gymnastique dans le canton de Neuchâtel

C'est l'une des plus anciennes associations de gymnastique de Suisse: l'Association cantonale neuchâteloise de gymnastique (ACNG) fête cette année ses 150 ans.

Fondée en 1874, l'association n'était d'abord que masculine, avant d'ouvrir une section féminine en 1925. C'est finalement au tournant de l'an 2000 que les deux filières se sont unies sous une même bannière. Aujourd'hui, elle compte 5200 membres et constitue la plus grande association polysportive du canton de Neuchâtel.

Pour marquer ce cap, l'ACNG souhaite vous présenter les différentes activités qui vont ponctuer cette année-anniversaire.

De Noiraigue à Cortaillod, en passant par Le Locle et la Fête des Vendanges à Neuchâtel, l'anniversaire de l'ACNG va se déployer dans toutes les régions du canton, avec notamment un concours inédit: le lancer du 150ème.

**Nous vous invitons à nous rejoindre
le jeudi 22 février 2024
dans le cadre d'un événement réservé aux médias.**

Programme :

- 16h00: Démonstration du lancer du 150e aux Jeunes-Rives, entre la faculté des Lettres et le lac.
- 16h20: Déplacement au Lobby Bar du Stade de la Maladière.
- 16h30: Conférence de presse au cours de laquelle prendront la parole:
 - Viviane Vogel, présidente de l'ACNG
 - Emmanuel Libert, président du Comité d'organisation du 150ème
 - Martine Jacot, responsable communication pour le 150ème
- 17h15: Apéritif

Nous nous réjouissons de vous retrouver à cette occasion.

Merci de bien vouloir confirmer ou infirmer votre présence en écrivant à:

Raphaèle Tschoumy
Media manager
rty@rt-c.ch
079 343 05 06